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Sehe Bornemanns Arbeit ebenfalls positiv. Auf der Torhüterposition war Bredlow trotz
gelegentlichen Leistungsschwankungen ein mehr als solider Griff. Die Abwehr hat
Bornemann personell wirklich sehr gut in den Griff bekommen, seit Jahren waren wir
dort nicht mehr so ausgeglichen besetzt. Auch der Abgang von Djakpa, den ich damals
kritisiert habe, war richtig. Im zentralen Mittelfeld hat er mit Erras und Behrens zwei
wichtige Eckpfeiler gehalten. Und Ishak als Burgi-Nachfolger zu holen war bisher sein
Masterpiece, Hut ab!

Kritisch an unserem Kader sehe ich eigentlich nur die Offensiven Außen. Ein fitter Kerk
würde das Bild natürlich deutlich aufpolieren, aber ohne ihn ist es schon relativ dürftig.
Stefaniak, Salli, Werner, das war bisher leider nix für höhere Ansprüche. Hier hat
Bornemann scheinbar nicht die passenden Antworten auf die Abgänge von Sabiri und
Kempe gefunden, so viel Kritik muss erlaubt sein. Wenn von diesen an sich wichtigen
Positionen etwas mehr Torgefahr käme, wären wir deutlich schwerer auszurechnen und
weniger auf Ishak angewiesen. Aber insgesamt trotzdem sehr gute Arbeit von
Bornemann!

Du willst jetzt allen Ernstes behaupten, daß Sabiri und Kempke leistungsmäßig mehr zu bieten
hatten als die vorhandenen Außenspieler?
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